

# Boicot Contra el Gobierno Uruguayo Pide Yehudi Menuhin

Uno / más / uno

## ▷ Condena militar en Montevideo 18 años de prisión a Angel Estrella y 3 argentinos más

MONTEVIDEO, 28 de diciembre (UPI). — El famoso pianista argentino Miguel Angel Estrella, de 40 años de edad, fue condenado en esta capital a 18 años de prisión por un tribunal militar.

El músico fue detenido el 16 del presente mes y se le acusó de pertenecer al Movimiento Peronista Montonero (MPM).

También fueron juzgados y condenados a la misma pena sus compañeros Jaime Luis Bracony Lucero, de 36 años, Luisina Beatriz Olivera Craizoz, de 24 y Raquel Odasso Biancucci, de 25.

Durante las capturas, murieron otros tres militantes montoneros: Oscar Luis Rodríguez Torres (cuyo verdadero nombre se desconoce) que fue abatido a balazos; su esposa Nora Andrea Christiansen, y Carlos Augusto Valladares, se suicidaron con pastillas de cianuro — según la versión oficial —.

La hija de Rodríguez Torres y Nora Christiansen, de 3 años, sigue en manos de las autoridades uruguayas.

### DEMANDA YEHUDI MENUHIN LA LIBERTAD DE ESTRELLA

PARIS, 28 de diciembre (Latin-Reuter). — El violinista Yehudi Menuhin exhortó, en una declaración hecha al diario *Le Monde* a que los músicos boicoteen al gobierno uruguayo hasta que se libere a su compañero, el pianista Miguel Angel Estrella.

"Hago un llamado a mis colegas y su público para que condenen a quienes arrestaron a Miguel Angel Estrella en el Uruguay, y rehusen ayudarlos, actuar o trabajar para ellos hasta que la gente inocente sea liberada", afirmó.

Uno / más / uno

## Guagnini sigue secuestrado, liberan a su esposa: un diario

BUENOS AIRES, 28 de diciembre (IPS y Latin). — El diario *Buenos Aires Herald* informó hoy que la esposa del periodista argentino Luis Guagnini fue liberada tras dos días de secuestro; en tanto, se desconoce aún el paradero del periodista.

Según los padres de Guagnini, Dora Salas Romero, quien fue secuestrada junto con su esposo por un grupo de desconocidos armados el pasado miércoles 21, fue liberada dos días después, pero se ignora aún dónde se halla el pe-

riodista, quien cuenta con una brillante carrera profesional en los medios informativos de su país.

Entre tanto, en Ciudad de Panamá se informó que diversas organizaciones políticas, culturales y periodísticas panameñas enviaron numerosos telegramas de protesta contra el gobierno militar argentino por el secuestro de Guagnini.

Entre las organizaciones figuran la Unión Nacional de Periodistas, la Asociación de Sociólogos y el Frente de Trabajadores de la Cultural.

## Por el Arresto del Músico Miguel Angel

PARIS, 28 de diciembre (Latin-Reuter). — El violinista Yehudi Menuhin exhortó hoy a los músicos de todo el mundo al boicot contra el gobierno uruguayo, hasta que libere al pianista argentino Miguel Angel "Estrella".

Una corte militar juzga desde hace dos días a "Estrella" de 40 años, por pertenecer a una célula de la agrupación guerrillera argentina "Montoneros".

Fue detenido en una redada el 16 de este mes.

En una declaración al diario francés *Le Monde*, Menuhin escribió: "Hago un llamado a mis colegas y su público para que condenen a quienes arrestaron a Miguel Angel "Estrella" en el Uruguay, y rehusen ayudarlos, actuar o trabajar para ellos hasta que la gente inocente sea liberada.

El arresto de "Estrella" fue anunciado por las autoridades militares la semana última. Se enfrenta al juicio con otros tres acusados.